



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り
第7号
令和7年10月
文責 鶴田 史子

「あつまれ芸術の森 in かほく」みんなの笑顔が輝きました！



左上:4年生「乙女の舞」 左中:4年生「神楽」 右:6年生「鹿北太鼓」
左下:全員合唱「幸せ運べるように」

9月28日(日)今年も、鹿北中学校2年生の運営で「あつまれ芸術の森 in かほく」が開催されました。この日、初めて多くのお客様の前で、舞や太鼓を披露しました。全員合唱で、「鹿北茶山唄」「校歌」「幸せ運べるように」を歌う子どもたちも一生懸命練習した成果を発表しました。民謡や茶山踊りなどの発表に楽しそうに体を動かして聴いている子どもたちでした。たくさんの方の応援をありがとうございました。

「市長あいさつ運動」へのご参加 ありがとうございました

毎月1日、15日には、地域の皆様によるあいさつ運動、ありがとうございます。今年も市長あいさつ運動が行われ、10月1日（水）鹿北小中学校の正門で、早田市長様、熊本ビューストピングディーズの皆様、市役所の新規採用職員の皆様、そして、こう君があいさつ運動にきてくださいました。たくさん的人がいらっしゃる中で、鹿北小の子どもたちが日頃から目標としている気持ちよいあいさつを多くの方に見ていただく機会となりました。これからも、家庭で、地域であいさつの輪が広がることを目標に、子どもたちと一緒に取り組んでいきたいと思います。

お茶の釜煎り、手揉み体験 ありがとうございました

10月8日（水）山鹿市茶業青年会の皆さんにお越しいた

だき、4年生がお茶の釜煎りと手揉みの体験をしました。



釜煎りや手揉みの仕方を説明していただくと、待ちきれないと、子どもたちもすぐにやってみました。お茶のいい香りが辺りに広がりました。児童の質問にも丁寧に答えさせていただきお茶について、たくさんのこと学びました。



元田工務店様・丸信産業様 食材のご提供ありがとうございました



10月の「ふるさとくまさんデー」給食に馬肉を使った具飯がありました。使われている馬挽き肉は、和水町の丸信産業様（鹿北町在住 信国様）からご提供いただきました。様々な食材が値上がりしている昨今、子どもたちにたくさん食べてほしい、子どもたちのために支援したいというお気持ちで、これまでにも元田工務店様から野菜をたくさんご提供いただきましたが、元田工務店様の呼びかけに賛同された丸信産業様が馬挽き肉をご提供してくださることになり、今回の献立に使われました。たっぷりと挽き肉が入ったおいしい具飯でした。大変おいしくいただきました。本当にありがとうございました。